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★東山荘記念館　★12：30点鐘
★会員増強月間に因んで
　第2620地区会員増強・維持委員会
　委員長　岡村延昌様　
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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／東山荘記念館　●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／御殿場ロータリークラブの歌
●内　　　容／５大奉仕委員長所信表明その２
　　　　　　　社会奉仕委員長　　池谷正徳君
　　　　　　　国際奉仕委員長　　勝又英和君
　　　　　　　青少年奉仕委員長　芹澤隆博君

●夫人誕生日／
　７月31日　高村 繁男君　ご夫人　博子様

54名 50名 39名 78％ 100％
会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に

用いた会員数
前々回の
確定出席率

7/21の出席報告

欠席者（11名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

勝 又 　 誠

　今日は規定審議会の話をします。規程審議会は３年ご
とに開催され、ＲＩの細則や定款の改正が行われて、そ
れが地区やクラブの方針となっていきます。
2022年度は４月10日～14日に米国イリノイ州シカ

ゴで開催されました。地区代表議員522名が出席し、
93件の提案が提出されまして、29件が採択されました。
その内、日本からは26件が提出され、７件が採択され
ています。
　これから2022年度版の手続要覧が発行されますが、
当クラブでもすぐにでも対応できるものがありますので
説明しておきます。
１．会員がクラブの所在地域に住居または事業場を有す

るという要件をなくす。
　　(どこに住んでいても、どこのクラブへも入会でき

る。)
２．正会員は自分のクラブだけでなく、どのクラブに対

しても入会候補者を推薦できる。
　　(どのクラブに対しても新会員の推薦人になれる。)
３．月次の出席報告の提出義務を撤廃する。
　　(メークアップは同じ年度内ならいつでもできるの

で月次の出席報告は常に暫定になってしまう。ガ
バナーの要請がある時はこれまで通り出席報告を
する。各クラブは各々の出席規定を定めることが
できる。)

４．理事会の議事録は30日以内に、書面により全会員
が入手できるようにする。

　　(これまでの60日では情報が遅く、効果が少ない。)
５．出席免除規定における理事会の承認を削除する。
　　(ロータリー歴と年齢の合計が85年以上で、20年の

ロータリー歴のある会員は希望があれば全て認め
る。)

　他にもありますが、今日は
これだけ説明しておきます。

会長挨拶用
ＱＲコード

会 長 挨 拶 きる



長田　　崇

勝又　　誠
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7/21のスマイル
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５大奉仕委員長所信表明

副会長　斉藤　衛君

４大奉仕担当

・７月17日、御前崎沖で128kgのカジ
キマグロを釣り上げました。
　ラッキーでした。芹澤正明君

・古希のお祝いありがとうございました。
勝又　誠君

　職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青
少年奉仕の４つの委員会は、各委員長の活動計画及び、
クラブのビジョンに沿って活動を行い、会員が奉仕の理
念をより深く理解し、実践できる事を目指します。
　ビジョンの作成にあたっては根上眞一チームリーダー
のもと、ビジョンチームを結成して６グループごとの検
討やアンケートを行い、先月承認となりました。「全員
参加というプロセスがとても良かった」「何よりもこの
経験がクラブの財産となった」と思っております。
・職業奉仕委員会は、「四つのテスト」「中核的価値観」
を主軸に職業奉仕について考えていきます。

・社会奉仕委員会は、コロナ禍での社会奉仕の必要性を
調査し、社会奉仕の理念にあった活動を行います。

・国際奉仕委員会は国際ロータリーの一員として、国際

間の理解と親善や平和を推進します。
・青少年奉仕委員会は新世代への支援を行います。「未
来への手紙」事業など会員皆様のご協力をお願いいた
します。

小早川豊一君
　職業奉仕はロータリークラブの根本

的な目的と言われています。ロータリーの目的の第２に
『職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値
あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリ
アン各自の職業を高潔なものにすること』とあります。
　VISIONの樹を見てくださるとわかりやすいですが、
職業奉仕は幹の部分になり、幹が太く頑丈に育つことで
他の奉仕活動に大きな成果が達成できるわけで、職業奉
仕はロータリアンである以上、重要で忘れてはいけない
ということになります。
　理論上の奉仕は理解することができます。そのための
逸話は色々な文章に登場してきており、いくつかは読ま
れた方もいると思います。ただ実践的奉仕になると、各
個人に確固たる信念と熱狂的な行動力、決断する勇気な
どを求めることになり簡単にはいきません。
　そこで毎年、職業奉仕について繰り返し勉強の機会が
与えられます。ロータリークラブ115年の歴史がまさし
く“温故知新”の繰り返しで今日のスタイルが出来上
がったと思われます。昨今のパンデミック、戦争、温暖
化など環境の変化があっても職業奉仕の倫理感は忘れて
はいけないと思います。
　本年度の活動計画は、以上のことを踏まえ検討して行
きたいと思います。

職業奉仕委員長

★2022年８月　御殿場ＲＣ例会プログラム★

会員増強月間に因んで 第2620地区会員増強・維持委員会
委員長　岡村延昌様　　　　　　　　８/４（2666回） 12：30 東山荘記念館

８/11
これからの御殿場市のビジョン 御殿場市長　勝又 正美様

第2620地区　静岡第２グループ
ガバナー補佐　佐野和義様

８/18（2667回） 12：30 名鉄菜館

ガバナー補佐訪問
（第１回クラブ協議会）８/25（2668回） 12：30 東山荘講堂

月　　日 時　　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

副会長　斉藤　礼志君
　本年度クラブ奉仕担当副会長を仰せつ

かりました、斉藤礼志です。どうぞ一年間よろしくお願
いいたします。
　さて、今年も残念ながらコロナ禍でのスタートとなっ
てしまいました。本年度の勝又会長の思いは、なるべく
正常の形でのロータリー活動の実施であります。特に親
睦においては、何とか正常な形、もしくはそれに近い形
での活動をしていきたいと思います。どうか会員の皆様
のご協力をよろしくお願いします。
　それでは、本年度のクラブ奉仕の方針を申し上げます。
１．会長方針の実践
２．各委員会との連携を図り、活動の推進と向上に努め

る。
３．クラブ奉仕関連の予算を管理する。
４．クラブの強化を図るため、会員同士の交流を育み、

会員増強を推し進める。
以上です。改めまして本年度よろしくお願いいたします。

クラブ奉仕担当

祝　日　休　会


